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PROTOKOLL 
 
Vorstandssitzung WSG vom 21.02.2023 
 
Anwesende: 

Frank Kloft 
Jens Wolbeck 
Kevin Kloft 
Dirk Albrecht 
Markus Reeck  
Christian Reeck 

 
 
TAGESORDNUNG: 
 

1. Begrüßung / Gäste 
2. Mitglieder / Verträge / Anträge 
3. Bericht des technischen Beauftragten 
4. Bericht des Sportwarts 
5. Sonstiges 

 
 
TOP 1 - Begrüßung / Gäste 
 
- Frank Kloft eröffnet die Sitzung. Er begrüßt unseren Gast und die anwesenden 

Vorstandsmitglieder.  

- Als Gast anwesend ist Achim Hofmann 

 
TOP 2 - Mitglieder / Verträge / Anträge 
 
- Achim Hofmann beantragt am 17.02.2023 die Mitgliedschaft, der Vorstand stimmt einstimmig 

zu.  Herzlich Willkommen auf Probe in der WSG Achim. 
 

- Achim Hofmann beantrag am 17.02.2023 den Wasserliegeplatz: 5,50m, 6m, 7m & 8m. Leider ist 
aktuell nichts frei, damit wird Achim entsprechend auf die Wartelisten gesetzt 
 

- Achim Hofmann beantrag am 17.02.2023 einen Hallenstand. Leider ist aktuell nichts frei, damit 
wird Achim entsprechend auf die Warteliste gesetzt. 

 
- Achim Hofmann beantrag am 17.02.2023 einen Schrank. Leider ist aktuell nichts frei, damit wird 

Achim entsprechend auf die Warteliste gesetzt. 
 

- Meike Jürß (Partnerin von Markus Reeck) beantragt am 19.02.2023 die Mitgliedschaft, der 
Vorstand stimmt mit einer Enthaltung zu.  Herzlich Willkommen auf Probe in der WSG Meike. 

 
- Unser langjähriges Mitglied Wolfgang Köhler kündigt seine Mitgliedschaft zum 31.03.2023. Die 

Schränke 58 und 59 gibt er zur sofortigen Weiternutzung frei. Wir wünschen dir lieber Wolfgang 
alles Gute für die Zukunft. 

 
- Schrank Nr. 58 wird ab 01.03.2023 an Sabine Herder vergeben. 

 
- Schrank Nr. 59 wird ab 01.03.2023 an Lars Christiansen vergeben. 
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- Schrank 71 wird ab 01.03.2023 an Frank Schaaf vergeben. 
 
 

 
TOP 3 – Bericht des technischen Beauftragten 
 
- Aktuell befindet sich die WSG noch im Winterschlaf aber unser Arbeitsminister kommt in den 

nächsten Wochen mit den ersten Arbeitseinsätzen auf euch zu. 

- Unser Rümhardt muß bis Ostern 2023 im Wasser sein, wird bitten hier freiwillige sich für die 
üblichen Vorsaisonarbeiten bei Christian zu melden.  

- Die Slipliste für die neue Slipsaison wird ab Mitte März aushängen. 

 

TOP 4 - Bericht des Sportwarts 
 
- Wir suchen immer noch Treckerfahrer für unsere Slipaktionen, Markus wird sich aller 

freiwilligen annehmen und die Schulung im Rahmen der Slipvorgänge durchführen. Bitte helft 
uns diese wichtige Tätigkeit auf mehr Schultern zu verteilen. 

- Am 23.03.2023 um 18:00 beginnt die neue SBF Binnen Ausbildung für dieses Jahr. Wir bitten 
alle Mitglieder an diesen Abenden die Messe so wenig wie möglich zu nutzen, um den 
Theorieunterricht reibungslos abhalten zu können. 

- Am 18.06.2023 ab 9:00 ist es unserem Sportwart wieder gelungen den Prüfungsausschuß in die 
WSG zu holen, damit unsere Prüflinge die Prüfung in heimischen Gewässern ablegen können. 
Wir bitten jetzt schon alle Mitglieder an diesem Tag, die Prüfung nach Absprache mit Markus 
tatkräftig zu unterstützen. 

 

TOP 5 – Sonstiges 
 
- Bitte beachtet die beigefügte Mail unseres Nachbarvereins KV Falke. Die Bauarbeiten sind mit 

dem Vorstand besprochen und zeitlich so koordiniert das pünktlich zum Saisonauftakt 
abgeschlossen sind. Im Rahmen der Bauarbeiten wird auch der Zaun am Ufer zur Königstrasse 
mit Instandgesetzt. 

- Die Winterpause neigt sich dem Ende zu, wir bitten Hallenstandnutzer darauf zu achten das ab 
dem 01.04.2023 wieder die festgelegten Nutzungsregeln für Hallenstände gelten. Ab dem 
01.04.2023 dürfen Hallenstände nicht mehr als Lagerflächen genutzt werden, wenn es sich dabei 
nicht um funktionierende und genutzte Wassersportgeräte handelt. Auch Bootspolster müssen ab 
dem 01.04.2023  wieder aus den Hallenständen entfernt werden und dürfen erst nach der Saison 
wieder dort gelagert werden.  

- Wir fordern alle Mitglieder auf selbstständig und ohne Aufforderung die 
Haftpflichtversicherungsnachweise an den Vorstand zu schicken. Es können dabei natürlich gerne 
die Anschrift und der Beitrag geschwärzt werden. Wichtig ist das der Name des Bootes, der 
Versicherungszeitraum und die zugesagte Deckung ersichtlich ist. Diese schickt ihr bitte 
zukünftig an Vorstand@wsg-berlin.de. Die Nachweise müssen im Verein vorliegen, es reicht 
nicht diese nur zu den Slipvorgängen mitzubringen.  

 
Die nächste Vorstandssitzung findet am 21.03.2023 um 18:00 in der Messe der WSG statt. 
 
Protokollführung 
 
Jens Wolbeck 

mailto:Vorstand@wsg-berlin.de
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Liebe Nachbarn, 
von der Baufirma RowA haben wir nun aktuelle Informationen zur Sanierung unseres Ufers 
erhalten: 
Nach jetzigem Stand (3. Februar 2023) der Planungen sollen am 13. März 2023 ein 
Baggerschiff und eine Schute mit Material vor unserem Ufer stationiert werden. Geplant ist 
der Abschluss der groben Arbeiten bis zum 31.März 2023, d. h. das Baggerschiff wird dann 
aus dem Hafenbereich entfernt. Danach können noch Arbeiten an unserem Ufer stattfinden, 
die für euch keine Behinderung darstellen.   
Das Baggerschiff nimmt von unserem Ufer aus, eine Breite von 6 Metern ein, die Schute ist 4 
Meter breit. Deshalb kann es während der Arbeiten mit dem Baggerschiff phasenweise zu 
Behinderungen von Bootsbewegungen kommen.  
 

An den SAV Frühauf: Der äußerste rechte (nördliche) Liegeplatz in der ersten (östlichen) 
Reihe eurer Steganlage kann wie bereits besprochen nicht belegt werden; er wird zum 
Manövrieren der Arbeitsschiffe benötigt. Dazu muss die Baufirma auch den dort stehenden 
Pfahl entfernen; er wird nach der Sanierung in Absprache mit SAV Frühauf Wannsee e.V. 
wieder eingesetzt. Wie besprochen wäre es hilfreich, wenn auch der erste Quersteg entfernt 
werden könnte. 
 

Die Boxen in eurer ersten Reihe werden wasserseitig zeitweise nicht zugänglich sein. Die 
Baufirma hat uns aber zugesichert, dass sie bei dringendem Bedarf den Weg freiräumen kann. 
Zu den Wochenenden können das Baggerschiff und die die Schute so verholt werden, dass ein 
Zugang möglich ist. 
 

Im Namen des KV Falke danke ich schon im Voraus für eure Unterstützung.  
 
Wir danken euch auch, dass ihr unseren Mitgliedern die Möglichkeit angeboten habt, während 
der Bauphase über eure Steg- und Slipanlagen ihre Boote ein- und auszusetzen. Wir haben 
unsere Mitglieder gebeten, dabei größtmögliche Zurückhaltung zu üben und Rücksicht auf 
eure Belange zu nehmen. 
 

Für die mit den Baumaßnahmen bestehenden Einschränkungen bitten wir euch um 
Verständnis. 
 
 

Mit sportlichem Gruß 
 

Klaus Fischer 
 


